
Hummmm... Les femmes.

Cependant je crois que..

enfin je suis souvent

heureux. Etre heureux c’est

une façon de voir les choses,

le bonheur c’est à n'importe

quel moment, tout le temps,

c’est se sentir vivant.. Une

brise sur le visage, rien que

ceci me rend heureux.

Kevin 19 ans Poissy
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